

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Más de un centenar de efectivos, en la feria

13/07/2016

En la Junta Local de Seguridad celebrada ayer, presidida por el alcalde, Esteban Morales, y el subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo, abordaron la seguridad en la feria Real que se desarrollará entre el 14 y el 19 de agosto. Se instalará una jefatura móvil y unos 25 agentes por día trabajarán en el Real, con más Guardia Civil.

 el Día digital
DE CORDOBA

www.eldiadecordoba.es

Morales fija para octubre el final de las obras del nuevo acuartelamiento

El alcalde anuncia el inicio de las obras de los ascensores y la adjudicación de la climatización



J. M. CABEZAS | 13.07.2016 - 05:01

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), avanzó ayer que el mes de octubre es la fecha que el Ayuntamiento baraja para la culminación de las obras del nuevo cuartel de la Guardia Civil, algo que en la práctica supondría poner el edificio a disposición de la Dirección General de la Guardia Civil -dependiente del Ministerio del Interior- y elevar a convenio el protocolo firmado en su día que llevaba implícito la permuta del nuevo cuartel por el antiguo y, por ende, la mudanza de los agentes a las dependencias del nuevo acuartelamiento situado en el polígono industrial Las Flores.

Morales hizo estas declaraciones al término de la reunión de la Junta Local de Seguridad, en la que estuvo presente el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado, y en la que se trataron diversos aspectos relacionados con la seguridad en el municipio. El regidor anunció que ya han comenzado las obras para la instalación de los ascensores en el nuevo cuartel, trabajos que tienen un plazo de ejecución de 16 semanas, "aunque la empresa constructora nos ha mostrado su intención de tratar de acortarlo", y también están adjudicadas las de climatización de las oficinas, quedando pendientes de licitación las de climatización del resto del complejo "algo que haremos en la próxima junta de gobierno local". "Esperamos pues acabar las obras en octubre, y que para entonces la Dirección General de la Guardia Civil concluya con el procedimiento que tenemos de permuta con el antiguo edificio".

El Ayuntamiento adjudicó el pasado mes de marzo los trabajos para la instalación de los ascensores en el edificio destinado a viviendas, con un coste de 159.986,74 euros, y de las obras para la instalación de la climatización en el edificio de dependencias oficiales, con un presupuesto de 72.502,37 euros. Las obras en el edificio se otorgaron en febrero de 2009, pero tras la finalización de las mismas y la posterior inspección a

cargo de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de la Seguridad del Estado (Giese) se apreciaron deficiencias tanto con los ascensores como con la climatización.

Morales mostró su deseo de querer solucionar "un tema que en todos estos años ha provocado problemas políticos y alarma y confusión entre la ciudadanía", y afirmó que "es una buena noticia que veamos el horizonte cercano a esta obra y que tengamos la posibilidad de ofrecer a la Guardia Civil un edificio moderno, nuevo y suficiente".

Primo Jurado, por su parte, se congratuló por el hecho de que "el Ayuntamiento haya puesto en marcha los flecos que había pendientes para culminar las obras, y por mi parte estoy dispuesto a impulsar este tema para que tenga ya un final". "La Dirección General de la Guardia Civil ya felicitó en su momento al Ayuntamiento por la voluntad de acometer los trabajos que estaban pendientes y, aunque no soy yo el que tiene que dar la última palabra, sí puedo decir que todo va bastante bien encaminado", afirmó.

Tras iniciarse las obras de los ascensores, el nuevo cuartel de la Guardia Civil estará terminado en octubre

Por Virginia Requena - 12/07/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, informó esta mañana al Subdelegado del Gobierno Central en Córdoba, Juan José Primo Jurado, al hilo de la Junta Local de Seguridad celebrada en el Ayuntamiento, de las que se prevén serán las últimas intervenciones en el nuevo acuartelamiento de Guardia Civil, situado en el polígono de Las Flores. Informó que se ha iniciado la instalación de los ascensores en el edificio anexo a las oficinas, el de las viviendas de los agentes. Y estará terminado "en un plazo de 16 semanas, aunque esperamos que la empresa lo acorte" - dijo Morales.

De otro lado, "también está adjudicada la climatización de las oficinas y estamos para sacar la edificación de las obras del edificio". Por lo que se aventuró a manifestar que si "todo va a marchar con normalidad, esperemos concluir en el mes de octubre". Para entregar el edificio al Ministerio del Interior y se produzca la permuta del nuevo por el vetusto y en vigor situado en la calle Miguel Romero. Se trata - dijo el regidor local- de una "buena noticia que veamos el horizonte cercano de la culminación de esta obra". GRUPO COMUNICA, le está informando, Una información que será ampliada en PUENTE GENIL TV (20:30 horas).

Motivo por el que Morales solicitó colaboración al Subdelegado para que en la medida de lo posible "podamos culminar lo más pronto posible este tema".

Primo Jurado recogió el testigo y reconociendo que "no soy yo quien tiene que decir la última palabra entiendo que va todo muy bien encaminado y me comprometo a hacerlo llegar al Ministerio de Interior ", es decir, a "impulsarlo".

Unos 120 efectivos de la Policía Local y Guardia Civil velarán por la seguridad en la Feria Real



Por Virginia Requena - 12/07/2016

Esta mañana se ha celebrado en el Ayuntamiento de Puente Genil una Junta Local de Seguridad presidida por el Alcalde, Esteban Morales y el Subdelegado del Gobierno Central en Córdoba, Juan José Primo. Han abordado la seguridad en la feria Real que se desarrollará entre el 14 y el 19 de agosto. Según informó el alcalde se volverá a instalar una jefatura móvil y unos 25 agentes por día trabajarán en el Real. Si bien – precisó – que “toda la policía está convocada a trabajar”. ESTA INFORMACION SE LA OFRECE GRUPO COMUNICA.

Por parte de la Guardia Civil habrá un “refuerzo con la Unidad Seguridad Ciudadana” durante los días 18 y 19 de agosto. Además de cuatro decenas de efectivos del Cuerpo que operan en Puente Genil. A los que añadió una treintena para el refuerzo. Al mismo tiempo solicitó a los ciudadanos “un comportamiento cívico”.

Salva Vegas se convierte en el tercer fichaje del Puente Genil

El talentoso atacante malagueño procede del Alameda de Primera Andaluza, donde marcó nueve tantos



12 de julio de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El Salerm Puente Genil se adelanta a la fecha prevista de finales de julio para cerrar la incorporación de un nuevo jugador a su primera plantilla tras haber alcanzado recientemente un principio de acuerdo con Salva Vegas, jugador que cumplirá 20 años en septiembre y que procede del Alameda de Primera Andaluza, donde la pasada campaña realizó nueve goles. Formado en la cantera del Málaga Club de Fútbol, donde militó hasta competir en División de Honor Juvenil, destaca por su polivalencia como referencia ofensiva. Su

demarcación natural es la de mediapunta aunque también tiene cualidades para jugar como segundo delantero o en la banda.

Su juventud, su talento, y su perfil como futbolista, diferente a Bubu y Maero, han sido las razones más importantes por las que se han fijado en este jugador, que será presentado de manera inminente para dar por cerrada una plantilla a la que le faltaba un tercer delantero para enriquecer la punta de lanza de cara a la exigente División de Honor, de la que se conocerá su pistoletazo de salida este sábado en la Asamblea de la Federación Andaluza de Fútbol.